

SI LES ALLIÉS ÉTAIENT BATTUS

ON PEUT affirmer, avec la certitude la plus complète, que si les alliés étaient battus et que la Grande Bretagne se trouvât forcée de se soumettre aux volontés de l'Allemagne, l'une des principales conditions que celle-ci imposerait aux vaincus serait la cession du Canada. L'Allemagne étouffe chez elle. Il lui faut donc trouver un débouché profitable à ce trop-plein de population. Ne pouvant pas se procurer des colonies désirables, qui, toutes étaient possédées par la France et l'Angleterre, il ne lui restait qu'un seul moyen d'arriver à son but, c'était de s'emparer de ces colonies par la force. Et c'est pourquoi elle déclara la guerre. La première chose que l'Allemagne victorieuse ferait donc, serait d'annexer le Canada. Alors nous tomberions infailliblement, sans que nulle puissance au monde ne puisse l'empêcher, sous la domination du militarisme prussien.

Que faut-il faire pour empêcher un semblable désastre? Il faut que tous nos Canadiens en état de porter les armes, viennent donner un dernier coup d'épaule pour briser le militarisme allemand. Vous tous, donc, qui êtes en état de prêter la force [de votre bras pour l'écrasement [du monstre, en hésitant à le faire immédiatement, vous pavez simplement la route aux soldats de Guillaume!

Vous que le fantôme du militarisme au Canada effraie, vous contribuez à faire prendre corps à la plus terrible réalité qui soit, le militarisme allemand!

Vous qui refusez de faire votre quote-part sur le sol de France, vous êtes en train de forger le joug d'acier qui vous courbera attaché au char du descendant d'Attila, le fléau de Dieu!

Vous, les mères qui empêchez vos fils de faire leur devoir, vous ouvrez la porte aux bêtes féroces qui viendront outrager vos filles, égorger vos prêtres et brûler vos demeures.

Vous, les pères de famille qui n'encouragez pas vos fils à s'enroller, vous préparez le plus sinistre avenir à la génération qui va suivre!